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别别把把道道歉歉会会开开成成““公公关关会会””
梦想导师人选落定

汪峰请来哥们郑钧

本报讯（记者 邱祎） 27日，第
三季《中国好声音》第三场battle录制轰
轰烈烈展开。当晚，汪峰携手郑钧亮
相梦想导师发布会现场，自爆一个电
话就请来了好哥们郑钧，并表示期待
将来能和郑钧、许巍一起合作。郑钧
此次为好友不仅推迟美国的录音行
程，还大赞好哥们“是个劳模”，甚至不
惜自黑，“他是班里的好学生，我是班
里的坏学生。”

去年《好声音》，汪峰请来圈内好
友、专业音乐制作人贾轶男担任梦想
导师，今年汪峰选择了郑钧为自己的
战队助阵。对于好友的相邀，郑钧特别
义气，“汪峰给我打电话，本来我今天
应该坐着飞机去美国跟U2的制作人合
作录音，但是我推迟到明天早上走，我
觉得为了哥们我该过来看看。”

陈宝国佟丽娅

“封鼎”帝后

本报讯（记者 邱祎） 由上海
大众汽车朗逸蓝驱首席呈献的“第13

届华鼎中国百强电视剧发布盛典”27

日晚在北京落幕，各大奖项花落各家。
之前颇受争议的文章最终未能获得
最佳导演，该奖项由《咱们结婚吧》的
导演刘江捧得。最佳男女演员由陈宝
国和佟丽娅摘得，这也是拿奖拿到手
软的陈宝国继两摘“金鹰”、三擒“飞
天”之后，再获“视帝”殊荣。人气正
旺的佟丽娅则是首度获封“视后”。

三十年来横跨电影、电视剧和
话剧舞台，陈宝国已经逐渐成了自
己的艺术风格。尤其是在《大宅门》
系列中，他出演的百草堂创始人白
景琦，以鲜明的个性成为荧屏上的
经典。尽管《大宅门1912》在今年的
卫视收视争霸战中遭遇了滑铁卢，
但陈宝国的表演依旧可圈可点。在
拿遍了电视剧各大专业奖项之后，再
拿到“观众口碑奖”，陈宝国说,“其实
做演员，过程很有意思，得奖可遇不可
求。”继两摘“金鹰”、三擒“飞天”，再
获“华鼎视帝”，实现大满贯，陈宝国
谦虚地说：“不敢这么说，正所谓金
杯银杯不如老百姓的口碑。”

和哥哥郭靖宇合作11次

杨杨志志刚刚：：我我的的青青春春献献给给了了哥哥

传奇抗战剧《勇敢的心》正
在北京等卫视热播，杨志刚凭借
出演的“霍啸林”获得了观众的
喜爱。这是杨志刚与身为导演的
哥哥郭靖宇合作的第11部作品。
近日，杨志刚接受本报专访时笑
言，自己将整个青春都献给了哥
哥，并且表示“霍啸林”将是自己
演艺生涯中里程碑式的角色。

霍啸林是“大侠综合体”

在《勇敢的心》长达一年多
的拍摄时间里，杨志刚一步步
走近了“霍啸林”，最终找到了
与角色之间的平衡点。“我用自
己所能展现的魅力、表演方法
和霍啸林融合在一起，这种化
学反应是一个很美妙的过程。”

为了让观众一看就喜欢上
这个人物，杨志刚特意在前期把
霍啸林塑造得古灵精怪，其中有

《红娘子》中的梅贤祖以及《火蓝
刀锋》中的蒋小鱼的影子。后期
他又在霍啸林身上加入了《将
军》中虞小白的睿智冷静，让人
物形象形成了反差。杨志刚引用
了金庸小说来说明剧中霍啸林
的人物特性：“他的前期像是玩
世不恭的韦小宝，后期则是乔
峰、郭靖和令狐冲的合体，所有
大侠都绑一块了。”

片场迟到被哥哥追打

杨志刚（随母姓）与哥哥郭
靖宇是圈内有名的兄弟搭档，
哥哥在他的人生中占有很重的
分量。从他考舞蹈学校，到考电
影学院，再到进剧组从小角色
演起，杨志刚人生中的几件大
事都是由哥哥决定的。但
他表示，哥哥并不会念及
兄弟情对自己“特别照
顾”，他回忆说：“我哥在
我才出道那会儿并不
认可我，说我演戏只会
摆 酷 ，就 是 一 个

‘POSE演员’，还不留
情面地说，有人请你
演情景喜剧都是抬
举你！”

在片场，郭靖宇
更是对弟弟严格要
求。“有一次我去剧
组迟到了，当时大家
都在等我。我哥见我
出现，脸色不是一般
地青，他生生拧下一个
摄像机摇棒儿，追着我
在片场跑了三圈！”

好在郭靖宇当年的
严厉要求并没有白费，时
至今日，兄弟二人已经成
了影视圈的黄金组合。杨志
刚颇为自豪地说：“当年大家
都质疑我，没名气却演重要角
色。现在不一样了，很多投资方
会主动跟我哥提出，有个戏请
你导，能不能叫你弟弟演？”

□张莹

柯震东吸毒被拘14天，据
悉，最快今天凌晨获释。我最
担心看到的一幕是：这个吸毒
小明星众星捧月般地走出监
狱，又一次把坏事变成了无良
炒作的“好事”。

已经十多天了，围绕“房
东”吸毒事件各种传闻层出不
穷：林凤娇看着儿子被带走、涉
案两女明星失踪等等。柯震东
家人从台湾来到北京，更受到
了明星般的关注。最近，其经纪

人又传出消息：柯震东获释后
将在北京台北举办两场道歉
会。想想此时已有众记者准备
去记者会上“抓新闻”，我不由
怀疑：这是什么道歉会？分明是
又一次获得关注的公关会！

把“吸毒”变成了一次公
关，甚至比演一部票房数亿的
电影还受关注，这岂不成了明
星们事业的兴奋剂？宁财神高
墙内“深切的歉意和懊悔”言
犹在耳，重获自由后接着就口
出“不后悔”的妄言，是什么让
他意识吸毒的“无毒无害”？恐
怕是现实的接纳：众星捧月般
的采访，事业上的高度关注，
人气的迅速上升。不仅是宁财
神，最近曝光的毒星，有的竟
然由无名变有名，有的成为狗
仔的跟踪对象。相反，涉毒的

恶果并没有迅速显现：没听说
被弃用、被代言产品追责的消
息。即使《非诚勿扰》换掉了宁
财神，也迅速有人出来解释因
合同到期，极力和吸毒“撇清
关系”。

柯震东称得上当红明星，
青春阳光帅气，所以他吸毒在
社会上引发了不小的地震，可
以说，作为青春偶像，他的一言
一行对年轻人有很大的影响
力。事件发生之初，柯震东痛哭
流涕，也传出他的影视作品被
删的消息。应该说，如果真像传
闻中所说的，影视作品禁止，广
告代言禁播，对柯震东吸毒行
为的惩戒是很严厉的，也对影
视圈其他明星有一定震慑作
用，能给年轻人以警示。

继北京市演出行业协会

与北京42家经纪机构和表演
团体签订《北京市演艺界禁毒
承诺书》，承诺不录用、不组织
涉毒艺人参加演艺活动之后，
又有十六家影视公司发表联
合声明，坚决拒用“黄、赌、毒”
明星艺人。我希望这能落到实
处，而不是跟风的噱头。

事实上柯震东早在吸毒被
抓后就已经道歉了，其经纪公
司为他操办的所谓北京台北两
场道歉会，到底有多大必要？对
柯震东和公众而言，问题不在
于他摆足姿态道多少次歉，关
键在于他能够真正认识到错
误，迅速振作起来，拿出更好的
作品。所以，道歉会千万别开成
了“公关会”，让吸毒明星成了
吸睛明星，柯少怎会静心反思
自己的“毒”行呢？还是散了吧！

见习记者 刘雨涵

杨志刚（右）
和哥哥郭靖宇。

《勇敢的心》剧照
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